

VSV-Blättle



**Die Vereinszeitung für alle Mitglieder
des
VitalSportVereins
Würzburg**

**17. Ausgabe
Dezember 2014**

Außerordentliche Mitgliederversammlung

Bei der außerordentlichen Mitgliederversammlung waren überraschend viele Mitglieder anwesend, worüber sich die Vorstandschaft sehr gefreut hat, zeigt es doch Interesse am Verein. In gewohnter Manier zog unser Vorstand Christoph die Versammlung zügig über die Bühne. Die Satzungsänderung wurde kurz vorgestellt und einstimmig abgesegnet. Auch der Revisor stellte den Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft und des Kassiers, die ebenfalls einstimmig angenommen wurde. Auch an diesem Tag blieb wieder Zeit für ein kurzes Gespräch mit der Vorstandschaft und jeder konnte zufrieden die Versammlung verlassen.

Jedes Jahr – das Sportabzeichen (hb)

Am 14. November fand um 19.00 Uhr die Sportabzeichenverleihung der Stadt Würzburg im Hause der Verbindung "Moenania" in der Mergentheimer Straße statt, an der unser Heinz mit seinem Tandem-Pilotfahrer Manfred teilnahm. Die Veranstaltung wurde von musikalischen Darbietungen am Akkordeon umrahmt. Die Vergabe erfolgte in alphabetischer Reihenfolge. Für die hohe Anzahl der Ablegungen der Sportabzeichen - insgesamt 54 - gab es viel Applaus. Mit dem Dank an die Abnehmer, dem Aufruf zur Teilnahme im nächsten Jahr und dem Absingen des Frankenliedes endete die Veranstaltung - aus Sicht von Heinz eine integrative Angelegenheit.

Nordic Walking macht Pause

Nachdem es nun schon wieder sehr bald Dunkel wird, haben wir das Nordic Walken für dieses Jahr beendet. 2014 hatten wir eine schöne Laufsaison und konnten teilweise mit 15 Teilnehmern zum walken gehen. Wir wünschen allen Nordic Walkern eine schöne Zeit und hoffen, dass wir uns im Frühjahr gesund und munter wieder sehen, um gemeinsam die Flure in Versbach zu durchstreifen und die Natur beobachten zu können.

Badminton:

Die 1. Mannschaft des VSV Würzburg geht in der Bezirksklasse A-Ost ungeschlagen als Herbstmeister in die Ferien. Lediglich zwei Unentschieden stehen vier gewonnenen Spielen entgegen. Die 2. Mannschaft in der Bezirksklasse B-West kann nach einigen Startschwierigkeiten auf dem 3. Platz überwinteren, ist punktgleich mit dem 2. Platzierten und hat große Chancen, in der Rückrunde noch weiter nach vorne zu kommen. Im Jugendbereich haben wir ebenfalls wieder viele Erfolge zu verzeichnen. Die ersten beiden Ranglisten im Bezirk sind gespielt und unsere sieben Jungs haben sich hervorragende Plätze erkämpft.

Bei den Bayerischen Einzelmeisterschaften in Lauf konnte sich Achim, unser Jüngster in der Altersklasse U11 bis ins Viertelfinale vorkämpfen. Herzlichen Glückwunsch

Blindenfußballnationalmannschaft (eg)

Vom 13. bis 25. November 2014 fand im japanischen Tokio die Weltmeisterschaft im Blindenfußball statt. Mit dabei waren unsere beiden Nationalspieler Sebastian Schäfer und Enrico Göbel. Bei der ersten Teilnahme an einer Weltmeisterschaft verlor das deutsche Team erst im Viertelfinale gegen den späteren Turniersieger Brasilien und erreichte am Ende Platz 8. Das Ergebnis ist durchaus als Erfolg zu werten, wenngleich unsere Sportler natürlich gerne eine etwas bessere Platzierung mit nach Hause gebracht hätten. 2015 findet die Europameisterschaft in England statt. Wenn es hier gelingt, bis ins Finale zu kommen, wäre das die Qualifikation für die paralympischen Spiele in Brasilien und das ist das ausgegebene Ziel. Sebastian Schäfer verriet im Anschluss an die WM: "Als Sportler träumt man immer davon, einmal gegen die Besten der Welt antreten zu dürfen und so stellte alleine die Teilnahme an der Weltmeisterschaft für mich ein sportliches Highlight dar." Enrico Göbel ergänzte: "Der Gedanke, in einem Hotel mit den besten Mannschaften der Welt zu sein, sich auf dem Spielfeld zu messen und dann gemeinsam zu Essen oder zu reden, ist noch immer Gänsehaut pur. Hier mitten drin und ein Teil dieser Geschichte einer Weltmeisterschaft sein zu dürfen, ist einfach gigantisch und wird jedem Einzelnen von uns immer in Erinnerung bleiben."

Fußballweltmeisterschaft der Amputierten in Mexio (aa)

Am 28.11.2014 machte sich die Deutsche nationale Auswahl auf den Weg zur Fußball-WM. 22 Nationen waren vertreten und zum ersten Mal auch das Deutsche Team mit Spielern aus dem ganzen Land und einer davon aus Bayern. Unser Achim Altheimer durfte als einer der 10 besten Spieler mit dabei sein. Die Ziele für die erste Teilnahme bei einer WM waren: Erfahrung sammeln, Spaß haben, nicht Letzter werden, ein Tor schießen, ein Spiel gewinnen. Und sensationell schafften wir alle unsere Wünsche. Nach zwei Niederlagen (Haiti 0:2 und Russland 0:6) folgte der verdiente Sieg gegen Kenia mit 3:2 Toren. Der Einzug ins Achtelfinale war geschafft. Hier musste unser Team eine deftige Niederlage (Lehrstunde) gegen Brasilien hinnehmen, am Ende hieß es 0:11. Das Spiel um Platz 15 verloren wir gegen die USA mit 1:5. Weltmeister wurde Russland, vor Angola, 3. Türkei und 4. Polen. Wir haben einen hervorragenden 16. Platz erreicht. Die Erfahrung und Euphorie der WM tragen wir mit in die nächste Europameisterschaft Mitte 2015.

Glückwünsche:

Gertrud Zipfel	02.01.1930	zum 85.
Christel Hepp	10.01.1955	zum 60.
Brigitte Quitschau	14.01.1950	zum 65.
Jiri Hlavac	17.01.1940	zum 75.
Jutta Waigand	20.01.1955	zum 60.
Reinhard Sauer	06.02.1945	zum 70.
Ruth Schoch	09.02.1950	zum 65.
Alois Beez	20.02.1935	zum 80.
Anita Leib	08.03.1950	zum 65.
Peter Hepp	15.03.1955	zum 60.
Margit Fleischmann-Harjung	22.03.1955	zum 60.
Dorothea Heller	24.03.1925	zum 90.
Klaus Schmitt	30.03.1940	zum 75.

Zu allen runden und halbrunden Geburtstagen unserer Mitglieder wünschen wir alles Gute und viel Gesundheit.

FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN

Weihnachtsferien:

vom 23. Dezember 2014 bis 6. Januar 2015

Faschingsferien

vom 16. Februar bis 22. Februar 2015

Weihnachtswünsche:

Die Redaktion und die Vorstandschaft wünscht allen Mitgliedern und Ihren Familien ein ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start sowie ein erfolgreiches Jahr 2015.

E-Mail an: a.michel@VitalSportVereinWuerzburg.de
Tel.: 0931/273715

Nächste Ausgabe:
März 2015